



A siete años de la adopción de la Declaración de la ONU sobre los Derechos de los Pueblos Indígenas, en la publicación «El Mundo Indígena 2015» se analiza los más significativos avances y retrocesos respecto a los derechos de los pueblos indígenas a nivel nacional e internacional durante el año anterior. Evalúa también los posibles caminos a seguir para estos pueblos.

Pablo Ortiz, PhD, docente y director de la Carrera de Gestión para Desarrollo Local Sostenible de la sede Quito, es desde hace algunos años miembro del Grupo Internacional de Trabajo sobre Asuntos Indígenas (IWGIA), con sede en Copenhague, Dinamarca.

La publicación de Ortiz, titulada «Ecuador», es parte de los 68 artículos que componen el texto, ofreciendo una actualización exhaustiva de la situación actual de los pueblos indígenas y sus derechos humanos a nivel global, así como informes sobre los avances en los procesos internacionales relacionados con estos pueblos en el 2014. Se trata de una herramienta indispensable para aquellos que requieran información sobre temas y acontecimientos recientes que afectan a los pueblos indígenas en todo el mundo.

IWGIA es organismo asesor de las Naciones Unidas y del Foro Permanente de Asuntos Indígenas. La publicación fue presentada hace algunas semanas en la ciudad de Nueva York, Estados Unidos.

[**Descarga el informe**](#)

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)